
 鶴ヶ島市⽴  藤⼩学校学校運営協議会議事録 

 会議名  「令和５年度 第５回鶴ヶ島市⽴藤⼩学校学校運営協議会」 

 ⽇ 時        令和６年３⽉５⽇（⽕） １０︓１５〜 藤⼩学校会議室 

 委 員  （◎出席６名、□⽋席４名） 

 １  開会のことば                  教 頭 

 ２  会⻑あいさつ                                     会 ⻑ 

 ３  校⻑あいさつ                   校 ⻑ 
 ・今年度最後の会となります。１年間、多くのご⽀援ご協⼒をありがとうござい 

 ます。 

 ４ 協議および懇談 
 （１）令和６年度藤⼩学校 学校運営⽅針について 
     令和６年度学校経営⽅針等について、資料に基づいて説明 
       ・新たな教育課程の取り組みの継続  ４０分授業午前中５時間 

     ・防災教育 ⽂科省の委嘱 等 
     
   質問 なし 

   意⾒          
    A   落ち着いた良い雰囲気だった。ビブリオバトルは元気な様⼦だった。 
       今は名前は男⼥ともさん付けなのか。 

    B   落ち着いている。廊下等に１年の成果の作品が並んでいる。⽴派な作品 
 だ。 

       錦鯉の経緯は︖  
       ⇒６年⽣保護者を通し、NTTの地域おこし事業への協⼒として錦鯉を頂 

 いた。 

    C  ⾃習でも騒ぐことなく、タブレットで調べたりしている。 
       図⼯の作品もすばらしい。 

    D   今⽇はパソコンばかりでなく、⽂字を書く、本を読む授業もあって、⼦ 
 どもたちがイキイキしていた。先⽣の声がもっと元気だと良い。 
 ⇒学び合い授業で、指導者から「つぶやきは⼦供の思考を⾼める」と指 

 導された。先⽣の⾔葉は少なく簡潔に、声も⼩さめにしている。 

    Ｅ  調べ学習の移動時間がない。でも図書室で調べることも良いのでは。 
       読み聞かせもしているので、ビブリオバトルの本の選択が興味深い。 

    令和６年度藤⼩学校経営⽅針について承認いただけますか。→全会⼀致で承認 



 （２）その他 
   ・２年間委員をつとめた。教頭先⽣が変わり、意思疎通ができたか反省。 
    機会があれば、学校に顔を出したい。 
   ・１年間お世話になりました。 
   ・お世話になりました。今年の反省を活かし、来年に活かしていきたい。 
   ・最初はどう進めればいいのか分からなかったが、少しずつ感覚がわかってき  
    た。 
   ・感謝の会で丁寧なお⼿紙や折り紙をもらい、来年もまた⼦供たちと関わってい 
    きたいと思いました。 

 ５ 連絡                              教頭 
    ・卒業式について 令和６年３⽉２２⽇（⾦） 
    ・⼊学式について 令和６年４⽉ ８⽇（⽉）１０︓２０までに図書室 

   ・今後の予定について                                   
      令和６年度 第1回 藤⼩学校運営協議会  

   ４⽉１７⽇（⽔）１０︓１５〜 家庭科室 
      ※来年度から会議室が通級指導教室になるため、家庭科室で⾏います。 

   

 ６ 閉会の⾔葉                  教 頭    


